

<b>Antrag der</b> GLG-Ortschaftsratsfraktion vom: 13. Mai 2016		Vorlage Nr.:	<b>203</b>	
		Verantwortlich:		
<b>Streckenbezogene Anordnung von Tempo 30 in der Augustenburgstraße im Bereich der Schule</b>				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
<b>Ortschaftsrat Grötzingen</b>	<b>8. Juni 2016</b>	<b>8</b>	<b>x</b>	<b>-</b>

(Die Verkehrsminister der Länder haben sich im April 2016 darauf geeinigt, die Straßenverkehrsordnung hinsichtlich der Einführung von Tempo 30 Zonen zu ändern: In Deutschland soll künftig vor Schulen, Kitas, Krankenhäusern und Seniorenheimen generell Tempo 30 gelten. Damit soll die Verkehrssicherheit vor allem für Kinder und ältere Verkehrsteilnehmer sowie der Lärmschutz verbessert werden. Bisher musste bei der Einrichtung von 30er-Zonen nachgewiesen werden, dass es sich um Unfallschwerpunkte handelt. Diese Vorschrift ist nun hinfällig. Mit der Vereinfachung für Tempo-30-Zonen soll Unfällen vorgebeugt und für mehr Verkehrssicherheit gesorgt werden.

Ab Pfingsten, spätestens jedoch in den Sommerferien, beginnen die Bauarbeiten an der Augustenburg Gemeinschaftsschule mit Auswirkungen auf den Schulweg der Kinder.

Daher unser Antrag:

1. Die Ortsverwaltung nimmt Kontakt mit den zuständigen Ämtern auf und veranlasst die Einrichtung einer Tempo 30 Zone vor der Schule.
2. Die Zone soll im Westen ab dem Ortseingangsschild der Augustenburgstraße beginnen, damit die Gefahrenstelle des Übergangs hinter dem Kreiselparkplatz erfasst ist.
3. Die Ortsverwaltung kümmert sich darum, dass die von der Stadt angekündigten Sicherungsmaßnahmen auf dem Kreiselparkplatz (Überfahrtschutz) bis nach den Sommerferien eingerichtet sind.

Birgit Hauswirth-Metzger  
Grüne Liste Grötzingen